



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

"Año del buen servicio al ciudadano"



NOTA DE PRENSA N°03- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

DRAC CON NUEVO DIRECTOR

El Gobierno Regional de Cajamarca presentó a Jorge Gutiérrez como el titular designado de la Dirección Regional de Agricultura.

El Gobierno Regional de Cajamarca designó a Jorge Gutiérrez Huingo como nuevo director regional de Agricultura, quien asumió el cargo el lunes 09 de enero de 2016, en una ceremonia de juramentación a la cual asistieron el gerente de Desarrollo Económico, Abner Romero Vásquez y el asesor de la gobernación regional Igor Manuel Irigoín Cabrera.

Abner Romero dijo que la Dirección Regional de Agricultura de Cajamarca - DRAC para este presente año tiene un gran reto como institución, pues seremos la primera región en el país que manejará más de 60 millones de soles en los proyectos de riego, ganadería, proyectos productivos y se inyectará un poco más de presupuesto en titulación de tierras, pues lo que se espera al 31 de diciembre de este año es llegar en primer lugar de ejecución como se hizo en los últimos años.

El funcionario regional indicó que la Dirección Regional de Agricultura quedó el 2016 en primer puesto en ejecución presupuestal, por lo que para este año también se tiene que quedar en el primer puesto.

Gutiérrez Huingo expresó que en Cajamarca el sector agrario llega al 67.3% de la población, la que espera de nosotros un buen trabajo como institución, ya que este año será clave porque la Dirección Regional de Agricultura recibirá mayor presupuesto por parte del Gobierno Regional de Cajamarca.

También refirió que crearán la unidad de riego, "ya que si no se tiene una unidad especializada en gestión de proyectos de riego no vamos a ser eficientes en la gestión, pues el riego es el pilar fundamental para el desarrollo de las actividades productivas porque si no hay proyectos de riego un proyecto productivo no es sostenible, además que se intervino en proyectos productivos pero si no tenemos agua no es sostenible, entonces se impulsará desde la Dirección Regional de Agricultura estos proyectos ya que un nuevo modelo de desarrollo si es posible en la región".

Se agradece su difusión

Cajamarca, 10 de Enero del 2016

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**